

## Sociedades clave

Para comenzar con nuestro proyecto, tenemos que identificar a los posibles clientes que vamos a tener, para ello tenemos que tener una idea clave muy importante que es que nuestro modelo de negocio funcione, identificando posibles cadenas de proveedores, para ello nos tenemos que hacer un par de preguntas clave:

- ¿Qué deportes vamos a ofrecer?
- ¿Dónde lo van a realizar?

La respuesta a la primera pregunta es fácil de responder, debido a que tenemos pensado ofrecer la mayoría de deportes, por lo que vamos a proceder a responder a la siguiente pregunta.

Tendremos que tener en cuenta polideportivos que son propiedad del ayuntamiento, espacios de ocio públicos como parques espacios públicos, vamos a desarrollarlo a continuación:

- Polideportivos: Tendremos la necesidad de utilizar las instalaciones de los polideportivos para la realización de los diferentes deportes como tenis o fútbol sala, para ello el ayuntamiento de Bilbao, cuenta con bastantes instalaciones deportivas como la que se encuentra en San Inazio, o las de San Mames. Estos espacios cuentan con un complejo deportivo bastante completo y se encuentran un número elevado de pistas de baloncesto, tenis y pádel, campos de fútbol sala o campos de fútbol de hierba, natación, para practicar deportes de raqueta interior como frontenis, pala, pelota mano o squash entre ellos.
- Parques y espacio pública: Hay algunos parque en los que el ayuntamiento ha realizado obras para instalar parques de calistenia, espacios públicos como frontones abiertos como por ejemplo el que se encuentra en la zona de Lasesarre (Barakaldo), pistas de fútbol sala que se encuentren abiertas de cara al público o simplemente agrupar a gente desconocida que quiera quedar y realizar actividad físico-deportiva en el aire libre. En este caso no necesitaremos un contrato de alquiler con el ayuntamiento de Bilbao y alrededores ya que son espacios públicos para la utilización de las personas que lo requieran pero podemos solicitar un certificado de prioridad para estos lugares.

Resumiendo, tendremos la necesidad de llegar a un acuerdo con el Ayuntamiento de Bilbao para que nos facilite un contrato de los espacios públicos o un certificado de prioridad que hemos expuesto con anterioridad.

Este equipo se basa en 5 personas, por lo que nosotros como socios tendremos que aportar una cantidad de dinero, para evitar problemas futuros, vamos a poner la misma cantidad, por lo que todos tendremos el mismo porcentaje de opinión respecto al resto.